
1. 소통하는 강릉시의회를 위한 귀하의 열정에 감사드립니다.

2. 귀하께서 강릉시의회 홈페이지 ‘의회에 바란다’에 게시하신 내용은 “사업장 폐기물 
적정 처리 요청”에 대한 것으로 판단됩니다.

3. 귀하의 의견에 대하여 모든 시의원이 공람하도록 접수한 즉시 사본을 배부하였으며, 
강릉시 관련 부서(자원순환과)에도 내용을 전달하였습니다.

4. 관련 부서에서 현장 확인 하여 해당 토지 소유주에게 폐기물 회수 요청을 하였으며, 
테라로사에 발생하는 폐기물이 적정 처리 되도록 계도 조치하였습니다.

5. 시의회에서는 시와 협력해 나가겠습니다. 항상 귀하의 가정에 평안함이 깃들기를 기
원합니다. 감사합니다.


